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“Hay una Ciudad que puede ser mejor”, 
asegura Chertorivski en su cierre de 

campaña 
 

 

 
  
 
 

 
 
 

 
 
 

Al grito de “Jefe de gobierno”, Salomón 
Chertorivski dio su último mensaje de 
campaña ante cientos de jóvenes y asistentes en 
el Auditorio BlackBerry, junto al candidato 
presidencial, Jorge Álvarez Máynez. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
“Ante el odio, el rencor, ante los que quieren 
separar el Oriente y Poniente, Jorge y yo les 
decimos sí hay alternativa, hay un México 
que si es posible, hay una Ciudad de México 
que puede ser mejor”, agregó. 
 
El emecista aseguró que con Movimiento 
Ciudadano se puede tener aire limpio, agua 
y seguridad, pero para eso es necesario el 
voto de todas y todos. 
 
“Para eso las necesitamos a ustedes, 
quedan tres días para salir a convencer a 
todas, todo y a todes”, manifestó. 
 
Aseguró que esta ciudad tiene una 
alternativa si salen a votar por lo que creen, 
con confianza y pensando en sus hijos y un mejor 
futuro para la juventud. 
 
“Voten naranja, voten Maynez y voten 
Salomón Chertorivski”, expresó. 
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https://www.elsoldemexico.com.mx/elecciones-2024/quien-es-salomon-chertorivski-11532808.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/elecciones-2024/quien-es-salomon-chertorivski-11532808.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/elecciones-2024/jorge-alvarez-maynez-el-relevista-11529240.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/tags/temas/Salom%C3%B3n_Chertorivski


  

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Salomón Chertorivski recorre Metro de 
CdMx de cara a cierre de campaña por 

elección 2024 
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Paty Urriza cierra campaña en Coyoacán 
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En el evento de cierre de campaña destacó 
la icónica figura del tenis gigante, símbolo 
de la campaña de Urriza. Movimiento 
Ciudadano transformó el mitin en una 
celebración ciudadana, con ambiente 
festivo y comunitario, donde los asistentes 
disfrutaron de música regional a cargo de la 
agrupación cultural “Hecho en Santocho”, 
artesanías hechas a mano por mujeres de 
Santo Domingo y la animada presencia de 
los Chinelos de la colonia Adolfo Ruiz 
Cortinez. Este enfoque festivo subrayó el 
mensaje de Urriza sobre la importancia de 
la participación ciudadana en la política 
local. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Esta edición consta de 5,180 
ejemplares y se terminó de 
imprimir en abril de 2024 

en los talleres del C. Jossefh 
Alberto Cardoso P., 

ubicados en calle Isabel La 
Católica número 484, Local 
5, Colonia Algarín, Alcaldía 
Cuauhtémoc, C.P. 06880 

Ciudad de México, CDMX. 

«Como ciudadana preocupada 
por el futuro de Coyoacán, me 
comprometo a estar accesible 
para atender las inquietudes y 
solicitudes de todos los 
vecinos», afirmó.  
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La candidata de Movimiento Ciudadano (MC) para diputada local del distrito 26 de 
Coyoacán, Paty Urriza concluyó su campaña electoral con un evento en la colonia Santo 
Domingo en esa alcaldía, acompañada por más de 1500 personas.  
 
Urriza llamó al voto en una jornada que también contó con la presencia de Salomón 
Chertorivski, candidato a jefe de gobierno; Alejandra Barrales, candidata a senadora; y 
Sofía Margarita, candidata a alcaldesa de Coyoacán.  
 
En un comunicado, Paty Urriza criticó la falta de contacto de los candidatos de otros 
partidos con las comunidades locales, señalando al actual diputado Gerardo Villanueva 
como un ejemplo de desconexión.  
 
Según Urriza, muchos vecinos desconocían la existencia de sus diputados locales, un 
problema que prometió abordar si resulta electa.  
 
Durante los 58 días de campaña, Urriza visitó más de 100 escuelas y 74 colonias, 
interactuando con más de 44 mil vecinos del distrito 26.  La candidata enfatizó la 
importancia de los diputados locales, destacando su papel fundamental en la cercanía 
con la ciudadanía. 
 
 
 



  

 

Obtienen amparo para legislar 
Sistema Integral de Cuidados de la 

CDMX 
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El congresista capitalino de Movimiento Ciudadano (MC), Royfid 
Torres, anunció que se obtuvo una suspensión definitiva que obliga 
al Congreso de la Ciudad de México a legislar el Sistema Integral de 
Cuidados de la CDMX 
 
Añadió que tuvieron que llegar a la instancia de interponer un 
amparo ante la omisión legislativa en la que ha incurrido el 
Congreso, al no establecer el dictamen de la ley que se presentó 
desde el 7 de septiembre de 2023.  
 
El emecista informó que desde la semana pasada se tendría que 
haber empezado la discusión, que aunque el periodo ordinario 
concluye en mayo, tienen hasta el 31 de agosto para hablarlo en 
Comisión de Normatividad o en un periodo extraordinario para 
cumplir con el mandato judicial. La presidenta del Consejo 
Consultivo de Pensando en México en la capital, Sofía Margarita 
Provencio expuso que al Gobierno local le debería de dar pena al no 
querer deliberar sobre el tema, que además tengan una candidata 
presidencial que prometa un Sistema Nacional de Cuidados y sólo 
lo utilice para quedar bien con madres o con personas que tienen 
discapacidad. Añadió que el sistema no es de “programatis” hecho 
de que digan que tienen programas, apoyos en el IMSS y en otras 
instancias, no es como tal un Sistema de Cuidados, porque si no se 
deja en la ley más adelante llegará un gobierno al que no le interesan 
los cuidados, el programa se va por la borda. 

 



  

 

 

Alejandra Barrales: 'Al país le vienen bien 
mujeres valientes y decididas... MC 

marcará diferencia' 
 

La candidata de Movimiento Ciudadano al Senado habló sobre el Proceso 
Electoral 2024 y de los motivos por los que cambió de bancada. 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En entrevista para MVS Noticias con Manuel 
López San Martín, Alejandra Barrales, 
candidata de Movimiento Ciudadano al 
Senado, habló sobre el Proceso Electoral 
2024 y de los motivos por los que decidió 
cambiar de bancada, luego de años de 
pertenecer al PRD.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Al ser cuestionada acerca de Sandra Cuevas, 
su compañera de partido y de contienda al 
Senado, Barrales expresó lo siguiente. 
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"Si no fuera con Movimiento 
Ciudadano no me hubiera 
animado a regresar, no me 
sentía congruente, Movimiento 
Ciudadano es prácticamente mi 
agenda desde que empecé a 
hacer política… Movimiento 
Ciudadano es el único que 
impulsa la agenda laboral", 
expresó. 

"Nos estamos coordinando 
entre todos... Es importante 
estar en contacto con la gente. 
Sandra para mí es una mujer 
echada para delante, es 
polémica, tiene puntos de vista 
particulares, a este país le 
vienen bien mujeres valientes y 
decididas". 

La experiencia de Alejandra Barrales  
 
Alejandra Barrales se definió como una mujer de mucha experiencia, misma que le ha 
ayudado a comprender que nada de lo que pase en la política debe tomarlo a título 
personal, pues finalmente todos sus compañeros y oponentes quieren que al país le 
vaya mejor.  
 
"Le viene bien al país un Senado que pueda hacer un contrapeso, eso no 
quiere decir que a todo tengamos que decir que no...  Quiero poner al 
servicio del país mi capacidad de generar acuerdos, fui presidenta de la 
asamblea en la ciudad, sacamos muchos temas con Acción Nacional. 
Siempre mis presupuestos para la ciudad fueron por votación 
unánime", mencionó. 
 
Alejandra Barrales se dijo muy contenta de retomar sus actividades políticas luego de 
un breve descanso que tomó para dedicarse a su maternidad y ahora que ha salido a 
las calles para promover su candidatura le llena de satisfacción ver que la gente de la 
ciudad le reconozca su trabajo.   
 
Asimismo hizo mención en que trabajará en temas sobre seguridad, uno de los 
principales problemas que le preocupa a la ciudadanía.  
 
"Más allá de responsabilizar estoy impulsando esa posibilidad de 
Movimiento Ciudadano porque estoy convencida de que nada va a 
cambiar si no cambia la forma de hacer política... El país requiere 
políticas transsexenales", detalló. 
 
Movimiento Ciudadano se posiciona como una nueva fuerza política 
 
Para terminar, Alejandra Barrales destacó que Movimiento Ciudadano busca 
construir una alternativa diferente, con sus propias bases y cimientos y que contra 
todo pronóstico se ha ido abriendo espacios, en entidades como Jalisco y Nuevo 
León.   
 
"Jorge Máynez se ha ido abriendo espacios… Somos una alternativa 
para los jóvenes. Estoy convencida que Movimiento Ciudadano va a 
hacer un papel importante en la vida de este país", concluyó.  
  
 
 



  

 

"La aprobación de este debate es un 
hecho histórico, que no hubiera 
sido posible sin la firma de un 
convenio de colaboración entre el 
IECM, la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana de la Ciudad de México, 
nuestra organización y otras 
instancias gubernamentales 
locales", expresó CEA Justicia 
Social en un comunicado. 

Promesas de los candidatos a las 
personas en prisión preventiva 
 
Durante el debate, los representantes de 
las fuerzas políticas que compiten por la 
presidencia de México y por la jefatura de 
gobierno de la Ciudad de México, 
expusieron los compromisos, propuestas 
y promesas de los candidatos en beneficio 
de la población en prisión preventiva en 
los diferentes centros penitenciarios del 
país y la capital. 
Olivia Garza, representante del PRI, PAN 
y PRD, aseguró que Santiago Taboada, 
candidato a la Jefatura de Gobierno de la 
CDMX se compromete a revisar los 
expedientes de todos los reclusos con el 
objetivo de depurar las cárceles de la 
ciudad y liberar a aquellos que están en 
prisión injustamente. 
 
“Desde 2020, el 100 por ciento de 
las personas que hoy ocupan los 
penales, al día de hoy no tienen una 
sentencia, este gobierno se ha 
dedicado a meter gente a los 
penales utilizando la prisión 
oficiosa en todos los casos, la 
presunción de inocencia no ha sido 
el común denominador que 
nuestra ley protege, eso quiere 
Santiago Taboada, él revisará 
todos los expedientes de los 
internos que están aquí para que 
los que no tengan que estar aquí, 
no estén”, afirmó. 

Debate chilango en Santa Martha 
Acatitla: así fue la discusión desde la 

cárcel 
 

El pasado viernes 3 de mayo, a puerta 
cerrada y sin transmisión en vivo, se realizó 
el primer debate electoral en un centro 
penitenciario de la capital, rumbo a la 
elección del próximo jefe o jefa de gobierno 
de la Ciudad de México. El encuentro se 
llevó a cabo en el Centro de Readaptación 
Social Varonil de Santa Martha Acatitla. 

Pese a que el debate no se transmitió en vivo, 
deberá ser transmitido en todos los centros 
penitenciarios de la capital a lo largo de este 
domingo, ello, para que los votantes 
recluidos en alguno de estos lugares ejerzan 
su derecho al voto de manera informada. 
Cabe destacar que solo las personas privadas 
de su libertad que aún no cuentan con 
condena podrán votar.  

La premura para la transmisión del debate 
que sostuvieron los representantes de los 
candidatos a la jefatura de Gobierno en el 
Centro de Readaptación Social Varonil de 
Santa Martha Acatitla, se debe a que este 
grupo considerado de atención prioritaria 
votará de forma anticipada a partir de este 
lunes 6 de mayo. 

El debate se desarrolló entre el 
representante del PAN, PRI y PRD, Olivia 
Garza de los Santos; el representante de 
MORENA, PT y PVEM, Sebastián Ramírez 
Mendoza; y el representante de 
Movimiento Ciudadano, Alejandro 
Piña Medina. 

El tema del debate fue la “agenda de 
cuidados en el entorno familiar de las 
personas en prisión preventiva”, pero 
se incluyeron preguntas de las personas en 
prisión preventiva de los distintos centros de 
readaptación social de la capital. 

Este debate representa un hecho histórico 
porque por primera vez en la historia de la 
capital, se reconocerá el derecho a voto de 
las personas en prisión preventiva, quienes, 
se encuentran amparadas bajo el principio 
de presunción de inocencia y, por lo tanto, 
tienen derecho a participar como cualquier 
ciudadano en los comicios electorales.  

El debate fue avalado por la Comisión 
Provisional de Seguimiento para la 
Organización y Celebración de Debates del 
IECM. Y forma parte de un modelo que se 
aplicará por primera vez en todo el país, 
abarcando siete reclusorios de la Ciudad de 
México, 14 Centros Federales y 197 centros 
penitenciarios de 29 entidades. 

 

 

 

 
 
 

Por su parte, Sebastián Ramírez, 
representante de Morena, PT y PVEM 
recalcó que el jefe de gobierno de la Ciudad 
de México no tiene las atribuciones 
necesarias para llevar a cabo la promesa de 
Santiago Taboada, por lo que aseguró que el 
propuesto por la oposición es una patraña. 
En cuanto a la propuesta de su candidata, 
Claudia Brugada, sostiene que se centrará en 
el sistema de cuidados para familiares de 
personas en reclusión. 

 
“El sistema de cuidados es algo bien 
importante, nosotros vamos a 
construir 100 utopías donde sus 
familias van a poder encontrar 
servicios fundamentales, como el 
cuidado de niños y niños; vamos a 
abrir casas para adultos mayores 
que necesitan cuidados y va a haber 
centros de rehabilitación para 
personas con discapacidad”. 
 
Por último, Alejandro Piña, representante 
de Movimiento Ciudadano, alegó que los 
candidatos de su partido están 
comprometidos con la reinserción social, la 
cual, será el eje central de sus proyectos de 
seguridad pública. También se 
comprometieron a acabar con la prisión 
preventiva oficiosa. 
 
“Jorge Álvarez Máynez está 
comprometido con la reinserción 
social como eje de su estrategia de 
seguridad y ha propuesto acabar con 
la figura de la prisión preventiva 
oficiosa en nuestro país de una vez 
por todas y para jefe de gobierno 
tenemos a Salomón Chertorivski, el 
mejor preparado y está convencido 
de la importancia de nuestros 
derechos, incluido el derecho al 
cuidado y el derecho al porvenir”. 
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https://lasillarota.com/metropoli/2024/4/27/elecciones-cdmx-2024-cuando-sera-el-debate-en-el-penal-de-santa-martha-acatitla-480348.html
https://lasillarota.com/metropoli/2024/4/27/elecciones-cdmx-2024-cuando-sera-el-debate-en-el-penal-de-santa-martha-acatitla-480348.html


  

 

El dirigente de Movimiento Ciudadano en 
la Ciudad de México, Alejandro Piña, 
celebró que, en la recta final de las 
campañas, su partido haya crecido en 
intención de voto y que, incluso, se 
encuentre en una posición similar al PRI. 
 
"Esta Ciudad es antipriista, todo 
mundo lo sabemos, nadie quiere al 
PRI, excepto el PAN, el PAN es el 
único que sigue creyéndole al PRI, 
pero a nadie le hace sentido, todo 
mundo sabemos que le va a costar 
muchísimo y, efectivamente, ya 
nosotros estamos en mejores 
condiciones que el PRI en la 
Ciudad", dijo el dirigente en referencia a 
los resultados que obtuvo su partido. 
 
Piña celebró la campaña que ha sostenido 
su partido, con los altibajos que les 
representó la competencia desigual por 
arrancar meses después que sus 
competidores, pero con buenos 
resultados en los debates y en territorio. 
 
"Vamos a seguir luchando para 
que esa fuerza política (PRI) siga 
desvaneciéndose en esta Ciudad 
porque no representa a nadie, 
porque no representa a nada, sólo 
todo lo viejo que ya no queremos en 
esta ciudad en cuanto a política se 
refiere", añadió. 
 
El dirigente afirmó que Movimiento 
Ciudadano ha sostenido un crecimiento 
continuo durante la campaña en 
comparación con otras fuerzas políticas; 
hoy no se ve una meta para alcanzar el 
registro, sino en alcanzar representación 
en el Congreso y dar batalla en alcaldías y 
Jefatura. 
 
 

Nuestro Movimiento se 
consolidará en este 
proceso, vamos a tener 
una representación 
importante en el 
Congreso de la Ciudad, 
sin duda, para nosotros 
será de crecimiento. 
 afirmó. 

 

Analizan Ve Piña un MC con crecimiento 
en la Ciudad 
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"Nuestro Movimiento se consolidará en este proceso, vamos a 
tener una representación importante en el Congreso de la 

Ciudad (...) sin duda, para nosotros será de crecimiento y será 
muy importante la representación" afirmó. 



  

 

 

Edmundo Cotero intensifica 
actividades de campaña en Cuajimalpa 

y Álvaro Obregón 
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Hoy regreso a Santa Rosa 

Xochiac a caminar junto a mis 
vecinos con ánimo y con 
muchas ganas de seguir 

trabajando juntos, expresó 
Cotero en sus redes sociales. 

 

 
 

 

 
 


